

Antrag Nr. 14-O-07-0032
SPD-Fraktion

Betreff:

Gefahrenschwerpunkte Henkellkurve (SPD)

Antragstext:

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat dringend Maßnahmen zu ergreifen, um den Unfallschwerpunkt auf der Biebricher Allee in und um die Henkellkurve herum zu entschärfen. Ein besonderes Gefahrenpotential besteht für die Fußgänger trotz des ampelgesicherten Überweges. Unabhängig von der mittlerweile häufig zu beobachtenden Missachtung roter Ampeln befindet sich dieser Überweg kurz hinter der Kurve, so dass aus der Innenstadt kommende Fahrzeuge die Lichtzeichenanlage schlecht einsehen können.

Wiesbaden, 23.04.2014

Helmut Fritz